

Madame, Monsieur,

Afin de valider le nouveau système de vote par Internet mis en place pour les élections législatives de juin 2022, deux tests grandeur nature sont organisés en amont de l'élection. Ces tests ont pour objectif de simuler l'élection de bout en bout, en mettant à contribution des électeurs répartis dans le monde entier. Un premier test a eu lieu en septembre 2021 et un second sera organisé en janvier 2022.

Votre participation à ce test grandeur nature est donc importante pour vous permettre de voter par Internet lors des prochaines élections législatives de juin 2022.

Le Consulat général de France à Toronto est à la recherche de 150 volontaires pour tester ce nouveau système. Ceux-ci doivent être inscrits sur la liste électorale de Toronto depuis au moins mai 2021.

Par ailleurs, nous avons besoin de confirmer les adresses courriels et les numéros de téléphone portables des volontaires d'ici le jeudi 18 novembre. L'agent en charge des élections pourra ainsi mettre à jour les informations sur le Registre des Français établis hors de France.

En effet, seuls les électrices et électeurs dont les coordonnées sont à jour pourront se connecter au portail de vote (la connexion nécessite de renseigner un identifiant reçu par email et un mot de passe reçu par SMS).

Nous remercions les volontaires de nous écrire à elections.toronto-fslt@diplomatie.gouv.fr en indiquant vos nom de naissance pour les personnes mariées et prénoms, ainsi que, si vous en avez changé, votre numéro de téléphone et votre adresse courriel que nous mettrons à jour dans le Registre des Français de l'étranger.

Vous remerciant par avance de votre importante participation citoyenne,

Bien cordialement,

Le consulat général de France à Toronto